



14 Unternehmen öffnen nachts ihre Türen für Besucher

Einblick Am 8. September findet zum zweiten Mal die Nacht der Aargauer Wirtschaft statt. Auf sieben Touren können Besucherinnen und Besucher jeweils zwei Unternehmen aus ihrer Region kennen lernen. Die kostenlosen Tickets können ab sofort gebucht werden, wie die Aargauische Industrie- und Handelskammer mitteilt.

Die Nacht der Aargauer Wirtschaft ermöglicht Interessierten einen Blick hinter sonst verschlossene Türen. Die 14 Firmen sind wichtige Arbeitgeber und viele von ihnen führende Anbieter in ihrem Bereich. Die Palette ist sehr breit und reicht vom Gesundheitsdienstleister über den Technologieanbieter bis hin zum Speziallogistiker und der Zementfabrik.

Beat Bechtold, Direktor der Handelskammer: «Ich stehe täglich mit unseren Aargauer Unternehmen in Kontakt, bin aber selber immer wieder beeindruckt, was für innovative und vielseitige Firmen wir im Aargau haben. Hier werden Produkte für den Weltmarkt geschaffen

und hervorragende Dienstleistungen erbracht. An der Nacht der Aargauer Wirtschaft möchten wir diese Faszination an unsere Gäste weitergeben.»

Maximal 50 Personen pro Tour in jeder Region

Teilnehmende Unternehmen in alphabetischer Reihenfolge: Accelleron, Baden, Bad Schinznach AG, Schinznach-Bad, Bertschi AG, Dürrenäsch, Brugg Lifting AG, Birr, Elro-Werke AG, Bremgarten, Hitachi Energy Switzerland Ltd., Wettingen, Jakob Müller AG, Frick, Jehle AG, Etzgen, Jura-Cement-Fabriken, Möriken-Wildegg, Kantonsspital Aarau (KSA), Profilpress AG, Muri, Sager AG, Dürrenäsch, Urma AG, Rapperswil, Zehnder Group, Gränichen.

Auf den sieben Touren in den Regionen Aarau, Baden, Brugg, Freiamt, Fricktal, Lenzburg und Seetal können jeweils maximal 50 Personen kostenlos teilnehmen. Ab einem zentralen Ausgangsbahnhof ist ein Bustransport organisiert. Ebenso ist die Anreise zum Ausgangspunkt mit dem Auto möglich.

Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.wirtschaftsnacht-aargau.ch. (az)